

Gemeinschaft erleben I – Geschenk mit Herz

Auch in diesem Jahr haben sich wieder zahlreiche Schülerfamilien an dieser Weihnachtsaktion beteiligt. Über 90 Päckchen konnten ihre Reise nach Osteuropa antreten und werden den dortigen Kindern eine große Freude bereiten. Wir sagen von Herzen DANKE!



Nikolausgeschenke für die 1. Klassen

Traditionell durften sich unsere Kinder der ersten Jahrgangsstufen am 6. Dezember über ein kleines Nikolausgeschenk der SMV und des you Treffs e.V. freuen.



Leseförderung I – Vorlesewettbewerb der 6. Klassen

Am 14. Dezember fand unter der Leitung von Förderlehrer Jochen Klein in der Aula der Schule der alljährliche Schulhausentscheid beim Vorlesewettbewerb der 6. Jahrgangsstufen statt. Herzliche Glückwünsche gehen an die Erstplatzierte Tuana Alca aus der Klasse 6AG, die sich über ein Präsent des Elternbeirats freuen konnte.



Gemeinschaft erleben II – Ehrenamts- Adventskalender



Im Rahmen eines gemeinsamen Projektes der Schule, des you Treffs e.V. und der Bundesinitiative Demokratie leben erstrahlten die Fenster der Grund- und Mittelschule weihnachtlich geschmückt. Zahlreiche Vereine und Institutionen trugen zum Gelingen dieser Aktion bei.



Leseförderung II – Vorlesetage im Livestream

Die diesjährige bundesweite



Vorleseaktion der Stiftung Lesen stand unter dem Motto „Freundschaft und Zusammenhalt“. Zahlreiche Klassen aus den Jahrgangsstufen der Grund- und der Mittelschule trugen mit phantasievollen, aufwändig gestalteten Bühnenstücken zum Gelingen des Projektes bei, das dank der digitalen



Ausstattung der Schule wieder als Livestream direkt in die Klassenzimmer, an unsere Sprengelkindergärten und das Seniorenwohnheim der AWO geschickt werden konnte.

Projekt der AG SmC: Diversität



Als sichtbares Ergebnis der AG Schule mit Courage konnte Projektleiterin Tanja Vogel das Motto-Shirt „Diversität“ präsentieren, dessen Finanzierung durch die Bundesinitiative Demokratie leben und den Förderverein Perspektive ermöglicht wurde.

Auszeichnung zur Umweltschule

Anlässlich der Auszeichnung spendete und pflanzte die Gartenbaufirma T. Klein eine stattliche Platane, die das Kleinklima am Schulgelände verbessern wird.

